
Pièces 9 Pièces

Superficie 21742 m²

Référence 67-85

Prix 493 500 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Cette demeure de village, dans un environnement calme au cœur d’un village très

prise, offre de très beaux volumes ; Ses éléments anciens lui confèrent un charme

manifeste : de belles poutres, des plafonds provençaux, des cheminées anciennes,

un potager en pierre sont autant de détails authentiques qui apporteront un cachet

indéniable à ce projet  de restauration.Au rez-de-chaussée, une entrée dotée d’un

escalier majestueux donne accès à une belle salle à manger ouverte sur le jardin et

une  cuisine  d’époque  dotée  d’une  cheminée  monumentale  longée  d’un  potager

ancien en pierre. Idéalement ...

This  village  residence,  in  a  peaceful  setting  in  the  heart  of  a  very  sought-after

village,  offers  spacious  accommodation.  Its  period  features  give  it  an  obvious

charm:  beautiful  beams,  Provencal  ceilings,  old  chimneys  and  a  stone  vegetable

garden are all authentic details that will add undeniable character to this restoration

project.On  the  ground  floor,  an  entrance  hall  with  a  majestic  staircase  leads  to  a

beautiful  dining  room  opening  onto  the  garden  and  a  period  kitchen  with  a

monumental  fireplace  flanked  by  an  old  stone  vegetable  garden.  Ideally

south-facing, the vaulted living room ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS
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